## Aéroports De Paris:

## Un service public Un bien commun

Soutenons le référendum contre la privatisation d'ADP

Il est temps d'avoir un vrai débat sur la privatisation des services et des biens publics. L'insuffisance chronique des moyens budgétaires et humains affaiblit, au détriment de l'ensemble de la population, les services publics et conduit à en confier des pans entiers au secteur privé concurrentiel.

Le gouvernement veut privatiser ADP (Roissy, Orly, Le Bourget). A-t-on déjà oublié où nous ont conduit les scandaleuses privatisations des autoroutes et de l'aéroport de Toulouse-Blagnac ?

Ces privatisations renvoient à un projet de société que nous ne partageons pas, surtout dans le contexte actuel d'une transition écologique nécessaire, qui ne peut être confiée aux intérêts du secteur privé.

## Ces privatisations:

- → vont à l'encontre de véritables politiques publiques cohérentes au service des besoins sociaux et de la transition écologique ;
- → constituent une perte pour les finances publiques (ADP a généré 600 millions de bénéfices en 2018 et rapporte 170 millions de recettes annuelles aux caisses de l'État);
- → posent la question de la maîtrise par l'État d'enjeux stratégiques.